



Hessischer Kegler- u. Bowling-Verband e.V.

Sektion Classic informiert
13. März 2020

Liebe Sportfreunde der Sektion Classic,

auf Grund der schnellen Ausbreitung und Entwicklung zum Corona-Virus (SARS-CoV-2, COVID-19) und den täglichen neuen Empfehlungen der Politik und Gesundheitsbehörden setzt die Sektion Classic ihren Spielbetrieb auf Landes- und Bezirksebene bis auf weiteres aus.

Da zwischenzeitlich beiden Bundesdisziplinverbände (DKBC und DCU) ebenfalls ihren Spielbetrieb ausgesetzt haben, entscheiden wir in Absprache mit beiden Verbänden das weitere Vorgehen. Wann die beiden letzten Spieltage, sowie die Einzel- u. Mannschaftswettbewerbe ausgetragen werden können, werden wir nach der Beurteilung der aktuellen Lage in Hessen und deren Kommunen bekanntgeben.

Die Sektion Classic hat sich diese Entscheidung nicht leicht gemacht. Auf Grund dieser, durch höhere Gewalt und äußere Einwirkungen verursachten besonderen Lage, haben wir diese Entscheidung aus sportlichen Erwägungen und für die Gesundheit aller getroffen.

Mit sportlichen Grüßen

Bernhard Wetteskind
Sektionspräsident „Classic“

Horst Obermüller
Sektionsvizepräsident „Classic“